

Köln, den 18.01.2019

## **AN/0075/2019**

Betr.: Ausschuss Kunst und Kultur am 29.01.2019

### **Anfrage: MAKK – Fenster-Erneuerung**

Seit etwa 2000 wird die Thematik der Fenster-Erneuerung an den Fassaden des denkmalgeschützten Gebäudes des MAKK im Ausschuss Kunst und Kultur immer wieder diskutiert. Die notwendigen finanziellen Mittel sind m.W. seit vielen Jahren bewilligt, das Konzept „steht“.

Im Vorfeld dieser Maßnahme wurden viele Räume des Museumsgebäudes für das Publikum geschlossen, die kostbaren Bestände z.T. ausgelagert.

Vor einiger Zeit konnte ein Start der Arbeiten registriert werden, danach erfolgte ein erneuter Stopp, der m.W. immer noch anhält.

Das MAKK gehört somit zu der offenbar zunehmenden Zahl Kölner städtischer Museumsbauten, die ganz oder teilweise geschlossen sind.

Der Schaden für das Image der „Kulturstadt Köln“ wird dadurch beständig größer.

Meine Fragen:

Was ist der Grund für den Stopp der Arbeiten?

Wann ist mit der Wiederaufnahme und dem Abschluss der Arbeiten zu rechnen, und wann können die wieder eingerichteten Räumlichkeiten der hochkarätigen Sammlung der Öffentlichkeit wieder zugänglich gemacht werden?

*Dr. Ulrich Krings*